

## 瀬戸小だより

## ふれ合う 認め合う 共に学ぶ 笑顔あふれる瀬戸ケ谷小学校

mail:y3setoga@edu.city.yokohama.jp

学校だより10月号 令和5年9月29日 横浜市立瀬戸ケ谷小学校 校長 松永 淳子 TEL 713-8336 FAX 713-9749

瀬戸ケ谷小学校



## 教室を離れて

校長 松永 淳子

もくもくと積み重なる真っ白な塊。真夏を思わせるような空模様。いつまで続くのだろうと思いながら空を見上げていた9月でした。それでも自然界は確実に夏から秋に向けての準備を進めていく様が感じ取れました。夕方から聞こえてくる虫の音、太陽が昇ったり沈んだりする時刻の変化、朝晩の涼やかな風、猛暑も終わりを告げ、心地よい季節の到来です。学校生活も前期の学習を終え、折り返し地点を迎えようとしています。ここまでの学びを振り返り、後期の学びに繋げていく頃となります。

運動、読書、芸術、学習、食欲と何をするにも気持ちのよい季節「秋」です。

そのような中、5年生は9月26日(火)に音楽の秋を堪能してきました。事前に音楽の時間に楽曲について学んで行きましたので、子どもたちは「たくさんの曲が聴けるから楽しみ。」「アイネ・クライネ・ナハトムジークを生演奏で聴きたい。」など興味関心が高まったところで、当日を迎えることができました。『横浜みなとみらいホール』大きな舞台が子どもたちを出迎えてくれました。オーケストラの生演奏の迫力に圧倒され心躍り、熱心に聴き入っている様子が見て取れました。音楽室で聴く楽曲も素敵ですが、やはり「本物」に触れる経験は子どもたちの心をゆさぶる素敵な経験となりました。

その翌日は全校オリエンテーリングでした。4年ぶりに全校一斉に実施することができました。 9月 | 日から実行委員会が中心となり計画を立てていました。当日の朝、低・中学年の子どもたちは「オリエンテーリング楽しみ。」と話しながら、高学年の子どもたちは「うまくリードできるかな。」「ミッション楽しんでくれるかな」とグループのみんなのことを考えている言葉を口にしながら登校してきました。ここまで全校をリードし自分の役割を自覚し進めてくることができたからこその思いです。ポイントのミッションをクリアーしていく子どもたちは笑顔で万歳をしたり、ハイタッチをしたりしてグループのメンバーと喜びを分かち合っていました。全校のみんなと触れ合えることのよさを実感できた一齣でした。

秋は各学年、学びの場所が教室から戸外へと移る機会が多くなります。学年に応じた目標のもと、様々なことに触れたり見たりしながら体験を重ねることで興味関心が広がり感性や感覚が研ぎ澄まされていきます。一人ひとりの子どもたちが何を感じどのように成長していくのか楽しみな後期のスタートです。また、IO月28日(土)はスポーツフェスティバルが予定されています。4年ぶりの全校一斉での開催となります。それに向けての準備も始まっています。ご家庭でも話題にしていただき、子どもたちが充実した一日を過ごすことができますようお声かけいただけると幸いです。当日は熱い応援をお願いいたします。